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Bonjour à toutes et à tous, 

Vous avez bien voulu accepter de participer à la belle aventure que représente la renaissance d’un cinéma 
pour Porrentruy et l’Ajoie. Nous vous en sommes infiniment reconnaissants et espérons que vous trouverez 
intérêt et satisfaction dans cette démarche qui nous réunit.  Désormais, nous vous adresserons régulièrement 
des informations sur le développement de ce projet au travers de ce bulletin à la fois artisanal et informel.  
Bonne lecture ! 

Nous sommes aujourd’hui déjà quarante-huit ! 
Vous trouverez en annexe la liste récapitulative des 48 personnes qui, à ce jour, ont accepté de participer 
d’une manière ou d’une autre au fonctionnement de CINEMAJOIE. C’est un résultat magnifique mais il 
serait bon d’accroître encore cette belle équipe de manière à ne pas trop mettre à contribution ce précieux 
capital de bénévolat. Parlez-en autour de vous et persuadez parents, amis, connaissances de nous rejoindre. 
Il suffit de s’annoncer à francois.laville44@gmail.com 

Les travaux ont recommencé…On voit le bout du tunnel ! 
Après une interruption « technique » de trois semaines, divers corps de métiers se relaient sur le chantier 
selon un « planning » qui devrait s’achever à mi-août pour permettre la mise en place des diverses 
installations de projection et de sonorisation. Dans ce contexte, la première quinzaine de septembre 2018 
pourrait être pour chacun-e d’entre nous une phase de formation et de rodage. Dès la seconde quinzaine de 
septembre, le cinéma devrait entrer progressivement en service avec un nombre croissant de projections 
hebdomadaires. Dès novembre 2019, CINEMAJOIE devrait atteindre un premier « régime de croisière ». Les 
festivités liées à l’inauguration de cet espace sont en principe prévues du jeudi 22 au dimanche 25 novembre 
selon un programme actuellement en voie d’élaboration. 

« La chambre bleue » 
Les premières esquisses de la salle laissaient penser que la dominante de la salle serait le rouge. Les 
recherches effectuées par le groupe « Aménagement intérieur » sous la présidence d’Eddie Hänggi ont, avec 
l’accord de la direction du Collège, débouché sur tout autre chose. Pour des raisons techniques et esthétiques, 
la salle combinera donc diverses variantes de BLEU : bleu Phuket des fauteuils, bleu cobalt des parois et du 
plafond, etc. Ce choix a impliqué un renforcement de l’éclairage pour garantir l’utilisation de la salle en 
qualité d’auditorium. 

 

A la semaine prochaine pour d’autres nouvelles ! 


